



# La lettre d'Alfonse

## Chères Alphonsiennes, Chers Alphonsiens,

Les aléas d'une session parlementaire particulièrement impliquante pour elle nous a privé de la soirée-débat avec Valérie Rabault\* et par la même du plaisir de se retrouver au mois de décembre comme cela était prévu et annoncé.

Ce contre temps malheureux nous a aussi empêché de pouvoir vous souhaiter de vive voix une belle fin d'année.

Alors, dans l'attente de vous présenter nos vœux pour 2018 lors de la traditionnelle rencontre de la Coque le 10 janvier 2018, c'est donc par ces quelques mots, confiés au bon soin de notre cher Alfonse, que les membres du Bureau et moi même vous souhaitons de passer d'excellentes fêtes au milieu des vôtres et de ceux que vous aimez.

Didier LERISSON

\* Nous la recevrons en mars 2018

## Partage de la Coque



Rendez-vous le  
11 janvier 2018  
à 19h00  
Hotel MERCURE

## Nos Prochaines rencontres :

### Janvier/Février 2018 :

#### Population de Montauban depuis la création de la ville

par notre ami Pierre GAUTHIER,

### Mars 2018 :

Assemblée Générale,

**Valérie RABAULT**,

Députée de Montauban

### avril/mai 2018 :

**Le Commerce en Centre Ville,**

Format à définir

## Le blog d'Alfonse !



Grace au travail de notre ami Michel JARD le site de l'association évolue.

N'hésitez pas à lui faire part de vos remarques et suggestions.

## Trésor d'Alfonse !

La soirée de la coque est traditionnellement le moment pour s'acquitter de sa cotisation.

Ne changeons surtout pas !



## Commission Culture



Pour ceux qui souhaitent participer à la commission, merci de prendre contact avec notre ami Philippe BECADE.